

# Inquieta el recorte a TEPJF, afirman

REFORMA / STAFF

Mónica Soto, presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), visitó ayer la Cámara de Diputados para manifestar su preocupación ante el posible recorte al presupuesto del órgano para el ejercicio fiscal 2025.

El presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Ricardo Monreal, informó que la Magistrada solicitó considerar las necesidades del organismo para no disminuir los recursos previstos en el Paquete Económico, pues de lo contrario sus labores se verían afectadas.

“Ella ha venido a plantearme las necesidades del Tribunal Electoral. El por qué, a juicio de ellos, debe sostenerse el recurso que establece el proyecto y por qué creen que disminuirlo pudiera generar situaciones difíciles de cumplir con su obligación”, dijo el legislador morenista.

Por ahora, indicó, su petición la evalúa la Comisión en la materia, considerando aspectos técnicos y que no impacte a sus facultades

“Están preocupados (en el TEPJF) por cualquier recorte o disminución, como lo están todos, pero necesitamos hacer ajustes”, indicó el legislador en conferencia.